Lieder-Liffranz Warthausen 1864 e.V.



Vereinsdaten

Mitglieder Ende 1995

Aktive gesamt =

Gemischter Chor:

79

Frauenchor:

40

Männerchor:

39

Passive:

204

Gesamt:

283

Chorprobe:

Donnerstags bzw. Freitags 20.00 Uhr

Gemeinschaftsraum der Schule

Auftritte

24.03.96

Singen zur Konfirmation in Warthausen Freundschaftssingen in Schemmerhofen

09.06.96 13.10.96

Freundschaftssingen in BC, Stadthalle

19.10.96

Konzert in Warthausen

07./08.09.96

Ausflug

Arbeitseinsätze:

Häckselaktionen am 23.03. und 17.08.96

Informationsschrift für alle Mitglieder des

Liederkranz Warthausen

Ausgabe 1 März 1996

Chorleiter: Vorstand: Henri Kreuchauf, Berggrubenweg 22, 88447 Warthausen-Birkenhard Hermann Schiebel, Silcherweg 9, 88447 Warthausen

Vorstana; Bankverbindung:

50206001 Raiba Warthausen

Liebe Mitglieder,

wir wollen Sie in Zukunft durch eine, in losen Abständen erscheinende Informationsschrift über den Liederkranz und seine Aktivitäten informieren. Mit dieser 1. Info möchten wir einen Rückblick über das vergangene Vereinsjahr mit seinen musikalischen und geselligen Höhepunkten geben: Nach einem Jahr harter Proben konnten wir am 14. Oktober 1995 unser Konzert präsentieren. Es kann wohl als voller Erfolg bezeichnet werden und sicherlich ist manchem Konzertbesucher Haydn's "Holder Lenz" oder Verdi's "Gefangenenchor" noch in guter Erinnerung. Dank unseres Chorleiters, Herry Kreuchauf, ist unser Repertoir inzwischen so umfangreich und vielschichtig, daß das Konzertprogramm vom einfachen Volkslied bis zum schwierigen Opernchor alles beinhaltete.

Im Mai besuchten wir unsere Patengemeinde Waldenburg. Nach einer strapaziösen Fahrt hielten wir mit den Waldenburgern ein gemeinsames Konzert in der dortigen Kirche ab.

Weitere gesangliche Auftritte waren an der Konfirmation, im Krankenhaus in Biberach und am Stephanstag, bei denen wir zu Gehör brachten, daß der Liederkranz sehr wohl auch sakrales Liedgut beherrscht.

Leider waren 1995 auch 2 Todesfälle Anlaß für einen Auftritt: In Laupheim gestalteten wir den Gottesdienst zu Ehren von Ludwig Dilger und zur Beerdigung sangen wir am Grab für unser Ehrenmitglied Josef Funk. Erfreulichere Anlässe waren die Ständchen für unsere aktiven 60er (M. Haug, S. Bretzel, A. Schuck, H. Kästle) sowie für unseren 70er Jubilar (A. Kahle), selbstverständlich wurde bei diesen Gelegenheiten nach dem Singen auch kräftig gefeiert.

Weitere Auftritte hatten wir beim Singen anläßlich des Volkstrauertages, beim 70er Jubiläum des Sport- und Musikvereins und die Teilnahme am Freundschaftssingen in Ingerkingen. Ein ganz neues Gesangerlebnis hatten wil beim Vortrag zur Singenden Dichterstraße, bei dem wir mit dem Kinderchor der Birkendorf Grundschule ohne vorherige gemeinsame Probe für musikalische Untermalung sorgten.

Auch bei der Investitur von Pfarrer Kuhn gaben wir zusammen mit dem Kirchenchor und dem Musikverein unser Bestes.

Insgesamt waren wir an 16 Veranstaltungen singend beteiligt und für jede dieser Veranstaltung mußte mehr oder weniger geprobt werden. So eine Leistung ist nur möglich mit engagierten Sängern, die auch eine zusätzliche

Probenstunde oder das Einsingen am frühen Morgen in Kauf nehmen und natürlich nur mit einem Chorleiter, der die Sängerinnen und Sänger zu solch einem Einsatz motivieren kann. Mit Herrn Kreuchauf haben wir eine Persönlichkeit, die uns immer wieder anspornt und solche Leistungen ermöglicht ohne darüber den Spaß am gemeinsamen Singen zu verlieren. Ein Vereinsleben besteht natürlich nicht nur aus Proben und Auftritten und deshalb kommt auch der gesellige Teil bei uns zu seinem Recht. Besonders erwähnt sei die Vereinsfasnet, zu der alle Mitglieder, passiv oder aktiv, und deren Angehörige jedes Jahr recht herzlich eigeladen sind. Wir feierten am 18. Februar mit Büttenrede, Sketsch und Tanz. Auch der Halbjahresabschluß im Innenhof der Schule ist eine beliebte Abwechslung für alle Aktiven. Im Mai organisierte der Reisedienst des LKW's eine Viertagesfahrt nach Prag, deren Nachlese mit Videos und Bildern im Herbst stattfand. Ein weiterer fester Bestandteil des geselligen Vereinslebens bilden die Einkehrtage der Aktiven, wobei wir gemeinsam nach der Chorprobe in einer örtlichen Gaststätte einkehren. Am 24. September fand unser jährlicher Ausflug statt, der uns 1995 in die Schweiz führte. Mit der Zahnradbahn ging es hinauf nach Heiden und nach einem ausgiebigen Mittagessen war Gelegenheit zur Wanderung mit einem grandiosen Blick auf den Bodensee gegeben.

Den Abschluß bildet jedes Jahr die Weihnachtsfeier, die wir am 9. Dezember in Birkenhard besinnlich begingen.

Haben Sie Lust bekommen auch beim LKW mitzuwirken? Dann besuchen Sie doch einfach eine Chorprobe oder nehmen Sie die Möglichkeiten war, die für alle Mitglieder geboten werden.

In der nächsten Vereinsinfo möchten wir Sie über die Organisation des LKW sowie über die sonstigen Tätigkeiten des Vereines informieren.